

履修・教務、学習面について

履修については、自問自答です。授業（初級2）は英語で行われます。中級も英語が多いと聞きました。

中級には、中国語専攻の人が多く、ほとんどの人が簡単な日常会話ができるレベルでした。

私は中国語インテンシブコースに所属していなかったのですが、他の学生と比べるとレベルの差は一目瞭然でした。

ですが、現地に行けば、どれだけ書けても読めても話したり聞けたりしなと全く通用しません。

なので私は毎日中国語が話せる学生もしくは、日本語学科の学生食堂で出会った中国人と毎日会話しました。

もちろんはじめは全くわからないし、伝えたいことも伝わりません。ですが、とにかく話すことが大事なのでどんな事があっても一日2時間以上は生きた中国語に触れることが大事だと思いました。

王老師はすごくいい先生です。授業終わり毎回20分くらい話したいといえ、了承してくれ、リスニングとスピーキングの練習ができました。

浙江万里学院にはアジア人は少なく、ほとんどの人が英語で会話しています。そして交換留学生も私の代はかなり少なく、30代のブラジル人なども同じ授業に参加するという今までにないクラスメイトと出会うことができます。そしてほとんどの人が漢字が読めない、ピンイン表記が多いです。先生に漢字書いて頼めば書いてくれます。漢字の成り立ちを学ぶ授業では、日本人は英雄です。みんなにすごいと永遠に言われます。ただ、リスニング能力の高さには驚きます。ほとんどのクラスメイトはリスニングとスピーキングが得意で、授業の進むスピードもかなり速いです。

2か月ほどたてば、自分自身の考え方や発言する内容も変わってくるとおもうので、問題ないと思います。

生活面について

生活面に関しては、私の場合かなり面白い体験ができました。

ルームメイトの韓国人と物事の考え方の違いで何度もぶつかりました。その時には、韓国人の性格についてまず理解できるように情報を集め、話し合いを進めることで、わだかまりを解くことができました。臨機応変に物事に対処しながら、情報をもとに問題を発見、よい結果を得ることができたと思います。

こういった異文化の関係する問題は正直、かなりメンタル的にきついと思います。日本人の「言わない優しさ」や「オブラートに包む」ということは、韓国人の場合、一切通用しません。特に上下関係の厳しい国なのではじめに、私に気を遣わずなんでも言ってと言われたにも関わらず、いやなことがあると話をすれば、あなたは礼儀がないともいわれたことがありました。ですがそれも経験です。楽しんだもん勝ちです。

SNSに文句を書かれても、部屋の前で暴れられても、寝たら忘れてください。将来、必ず笑い話にできます。

費用概算

この留学にかかった留学費用総額		約	80	万円	
内訳	渡航・帰国費用（航空券）	約	10	万円	
	海外旅行傷害保険	約	15	万円	
	査証（ビザ）取得費用	約	2	万円	
	日用品	約	1	万円/月 × 5	ヶ月
	食費	約	3	万円/月 × 5	ヶ月
	寮費	約	23000(元)	万円/月 × 5	ヶ月
	水・光熱費	約		万円/月 ×	ヶ月
	インターネット	約		万円/月 ×	ヶ月
	利用方法 <u>学内で利用・寮で利用・インターネットカフェ</u>				
	複数回答可。○をつけること。				
	その他（用途： 旅費			10	万円/月 × 6回の旅行
その他（用途：)			万円/月 ×	ヶ月	
（医療費、教科書代、現地携帯電話代などあれば）					

滞在中の経費について

学校から交通機関で使用できるカードが配布されるので、交通費はかなり安く済みます。移動は歩ける距離は歩いて、できるだけバスを使用しました。

カードがあれば、どれだけバスに乗っても10円前後で済みます。ただ時間はかかるし、運転は荒いです。タクシー（didi）はかなり使えます。ただ誘拐事件もおきているようなので、常に気は張っておいたほうがよさそうです。

旅費に関しては、人それぞれです。私は**高铁**と飛行機どちらも使用しました。

高铁はかなり安くて、上海までは200元ほどで行けます。ホテルなどは注意が必要です。外国人は宿泊禁止という店があるからです。必ず電話で確認してください。パスポートは120%自分で管理してください。私の友人はパスポートを撮られて帰国があやうくなっていました。

その他・後輩へのアドバイス

出発前（どの様な準備が必要でしたか）

日本で準備すべきものは、下敷きくらいです。他の物はすべて中国にあります。余計なものは持って行かないほうがいいです。ドライバーは現地で購入してください。私のドライバーは見事に壊れました。学校で使っていた日本語で中国語の説明が書いている本は多めに持って行ってください。現地では中国語ニュワンスまではわかりずらかったです。

研修中（どの様に学習に取り組むと良いか、余暇の過ごし方）

私の場合はほとんど机に向かって勉強していません。その時間はすべて人に会う時間に変えました。その結果、3ヵ月で日常会話レベル（留学生とは問題なく話せ、中国人の場合8割は理解できる）ほどに成長することができました。とにかく話してください。自分は赤ちゃんと思って中国語を学ぶとずっと習得できると思います、わからないじゃなくてわかる単語で伝える努力を！！

研修中に困ったことはなんですか。また、どの様に対応しましたか。

韓国人とのトラブルが一番です。異文化に触れるということは、こういうことなんだろうなという経験です。簡単に話していますが、3日間は泣きました。1か月は食欲なかったです。でも大丈夫です。そんなことがあっても笑えます。自分が悪いとは思わないことが大事です。参ってしまったらなかなか元に戻れません。

自由記入欄（次年度以降の後輩へ向けてのメッセージなど）

詳しく聞きたい方は連絡してください。異文化の理解方法たくさん習得したのでたくさん伝えます。辛いこと楽しかったこと全部です。というか聞いたほうがいいです。文章じゃわからないと思います。現地には両親も親友もいません。異文化しかありません。そんな環境で語学を学びます。なにもびびることはありません。120%最後には笑い話になってま。めちゃめちゃ楽しいです。人生経験として最高です。構えずにおもいきり楽しんできてください！！